

Primera Agencia Uruguaya de Noticias Vecinales

prensa – press Comunicación alternativa independiente.

Primer medio uruguayo en Internet

SEREGNI SEREGNI SEREGNI

LAS MEDIDAS
DE GOBIERNO
DEL PUEBLO

SEREGNI SEREGNI SEREGNI





El 25 de agosto en un Palacio Peñarol desbordante de pueblo y por una cadena radial que trasmitió a toda la República el Gral. Líber Seregni pronunció el siguiente dis-**CUTSO!**

100

fi

SE

C

a

at

0

ce

VO

CO

104

SA

cia

cić

CIL

qu

nei

del

tua

viel

elF

esta

niño

tado

alfa

taria

proc

nal

Salu cons

cent

ción

truce

do p

pera

que s

y otr

en la

tillos

Ha

COMPATRIOTAS.

COMPANEROS DEL FRENTE AMPLIO:

Hoy nos reunimos para recordar la Declaratoria de la Independencia de la Florida, realizada por nuestra primera Asamblea Le-

gislativa hace ya 146 años.

Nuestro recuerdo no tiene el sentido habitual de las conmemoraciones oficiales. El Frente Amplio, que tiene sus raíces en el pasado de la Patria, rescata de ese pasado lo que él tiene de fructifero, de positivo, de creador, para situarse firme en el presente y proyectarse con certeza hacia el futuro.

Aquella Declaratoria de la Independencia de 1825, en la que culminó el reencuentro de los tenientes de Artigas, no es para nosotros un motivo de descanso. Tampoco el pretexto de una simple mirada respetuosa hacia el ayer, que contemplamos con las manos vacías. Este 25 de agosto significa para el Frente Amplio un día de militancia y de reflexión; de esfuerzo tenaz y de expresión de nuestra voluntad creadora.

Hoy, los brigadistas del Frente Amplio han salido a la calle para cumplir, con más intensidad que otros días, su firme y pacífica tarea concientizadora de siempre. Fue la contestación de un pueblo seguro v firme, al intento de intimidación del Ministerio del Interior (aplausos). Porque hoy, más todavía que el 18 de julio, la calle fue del Frente Amplio (aplausos). Porque nuestro campo es la calle y la calle es nuestra (aplausos).

Nuestro homenaje a quienes impulsaron la primera independencia del Uruguay, lo brindamos todos los días, no cuando lo dispone el almanaque. Nuestro homenaje a la Declaratoria de la Florida es el trabaio cotidiano del pueblo, reunido baio las banderas del Frente Amplio, construyendo con sus manos la segunda y definitiva independencia nacional (aplausos).

EL FRENTE AMPLIO ASIIME IA RESPONSABILIDAD HISTORICA

Representamos una activa continuidad histórica. Somos, de nuevo, el reencuentro de los Orientales dispuestos a rescatar la Patria enaienada. El Frente Amolio no nació como una tercera alternativa frente a los dos lemas tradicionales. Nació como la única alternativa posible (aplausos) para darle a la Patria un país nuevo, edificado sobre las ruinas del Uruguay presente. Hoy, cuando de aque-



Ilos lemas tradicionales sólo queda una cáscara vacía, cuando las divisas han emigrado de los lemas para confluir en esta nueva empresa de liberación, el Frente Amplio asume su responsabilidad histórica. Nuestra voluntad de unificación tiene un sentido. Blancos, colorados, socialistas, cristianos, marxistas y ciudadanos independientes han resuelto no ser más simples espectadores, muchas veces simples víctimas de lejanas decisiones de gobierno (aplausos).

Por eso han creado este movimiento político, que se basa en la participación popular en los actos decisorios. Y ante la proximidad de un verdadero gobierno del pueblo han participado, y siguen participando, en la elaboración del plan de gobierno de nuestro Frente Amplio.

Hemos elegido este 25 de agosto para referirnos a nuestro Proyecto de política inmediata desde el gobierno. Este proyecto no es el producto de la imaginación de algunos iluminados, sino el que la vida práctica y en movimiento del Frente Amplio ha ido formando desde su nacimiento. Para que sea viable, necesita ya, desde ahora, de la voluntad y de la inteligencia de todos. No se trata de un repertorio de actos mágicos, sino de actos que son hijos de nuestro esfuerzo y de la vivencia diaria de los problemas reales.

Nadie se despierta un día convertido en gobierno. El gobierno va naciendo antes, en la conciencia del pueblo y en la experiencia concreta de su militancia. Los gobiernos verdaderos están antes en el pueblo y luego, como consecuencia, en los puestos de comando (aplausos).

Hoy esa conciencia popular no se expresa tan solo con voces de crítica. El Frente Amplio no es ya solamente la forma organizada de la resistencia, la expresión de un pueblo estafado y escarnecido. Hoy se abre una etapa más, que transitaremos sin mengua de la resistencia ni de la denuncia, Hoy se abre la etapa de la organización de la victoria. La noche va quedando atrás y es hora de procrear el día. El pueblo pasa a la ofensiva para conquistar la paz y el bienestar y para foriar su definitiva independencia (aplausos).

Las medidas primeras que hoy exponemos provienen de un desarrollo de las Bases Programáticas aprobadas el 17 de febrero último y están insertas en un documento aprobado por las autoridades del Frente Amplio que será publicitado en los próximos días. No son medidas aisladas, sino que se inscriben dentro de una estrategia general y de largo plazo, con la que el Frente Amplio pretende superar la honda crisis por la que el país atraviesa y abrir horizontes a la vida de un nuevo Uruguay.

Como lo hemos dicho en todas las tribunas del país, el criterio rector no debe ser otro que el hombre uruguavo. Nuestro punto de partida y nuestro fin último es lograr la plenitud del desarrollo humano, mejorando niveles de vida, perfeccionando la formación cultural y brindando una plena igualdad de oportunidades. Se trata de que el hombre uruguayo eleve al máximo su potencialidad y su autorealización.

REFORMA AGRARIA, NACIONALIZACION DE LA BANCA Y EL COMERCIO EXTERIOR

Esa es nuestra mira. ¿Cuáles son las sendas que hay que transitar para entrar en ese gran campo de transformaciones? Lo dijimos ya el 26 de marzo. Desamarrar y cortar con el latifundio: es decir llevar adelante la Reforma Agraria (aplausos). Desamarrar y cortar con la banca privada; esto es, nacionalizar la banca (aplausos). Desamarrar y cortar con el aparato de succión de los grupos exportadores: vale decir, nacionalizar los principales rubros del comercio exterior (aplausos); desamarrar y cortar con nuestro atraso industrial a través de la vigorosa acción del Estado en áreas básicas como es la industria frigorífica (aplausos).

Esa es la base de nuestra estrategia: reforma agraria, nacionalización de la banca, nacionalización del comercio exterior y vigorización de la actividad industrial. Son las estructuras sobre las que se construirá a largo plazo el cambio social capaz de enfrentar a los grupos económicos-financieros nacionales y extranjeros responsables de la situación actual, y crear una nación efectivamente independiente (aplausos).

SOBERANIA NACIONAL E INDEPENDENCIA ECONOMICA

En lo inmediato si aceptamos esa estrategia debemos buscar objetivos que eliminen rápidamente los factores de la violencia económica, política y social que vivimos. Nada sería posible si no se busca defender ya la soberanía nacional y la independencia económica enfrentando desde un comienzo la aguda subordinación exterior que nos ahoga. Sólo así se pueden abrir los cauces a las nuevas estructuras agrarias, bancarias, del comercio exterior y de la industria.

También en lo inmediato debemos, atacar los principales problemas que nos golpean y que todos conocemos: altísima desocupación, iniusta distribución del ingreso, carencias en materia de salud, vivienda y educación (aplausos). La dependencia económica nos conduce a la desocupación y a la iniusticia económica, y nos lleva de la mano a los déficit vitales para el hombre y para la sociedad. Por lo mismo, debemos encarar esos problemas como inmediatos, porque ellos resumen el clima de violencia económica a que está sometido nuestro pueblo.

A la estrategia del Frente Amplio se agrega pues una política de corto plazo capaz de reactivar la producción y la ocupación mediante un aumento de la capacidad del consumo y mejores niveles de vida en la mayoría de la población (aplausos).

EL FRENTE AMPLIO, LA UNICA ALTERNATIVA PE PACIFICACION SOCIAL

Pero Uruguay vive también un estado de iolencia política, que se expresa en las continuas luchas que el pueblo libra y en la presencia de una dictadura apenas disfrazada (aplausos). El Frente Amplio debe volver a reactivar las energías y la iniciativa del pueblo, asegurando su confianza a través de un estado de Derecho y mediante un proceso de verdadera pacificación. El Frente Amplio quiere abrir así el más ancho cauce a la esperanza, a la esperanza liberadora, eficiente y factible. La paz social es para el Frente Amplio una parte de su razón de ser y de actuar. Esa paz es además una condición indispensable para el nuevo Uruguay (aplausos); y el Frente Amplio es a su vez la única y la última alternativa para lograrla (aplausos).

Los objetivos más inmediatos a alcanzar, por lo tanto, y de acuerdo con esta situación descrinta son los siguientes:

1) Defender la soberanía nacional y obtener la independencia económica.

2) Iniciar el proceso de transformaciones estructurales para alcanzar una mayor producción y hacer irreversible el cambio social en beneficio del pueblo uruguayo.

 Redistribuir el ingreso en favor de los grupos sociales más afectados por la

crisis.

4) Hacer efectivo el derecho al trabajo, logrando la máxima ocupación de la población en las actividades productivas.

5) Elevar el bienestar social, resolviendo los angustiosos problemas de la salud, la educación.

LEVANTAR LAS MEDIDAS DF SEGURIDAD

Estos objetivos deben ser alcanzados dentro de normas de convivencia pacífica, por lo que es condición indispensable restablecer de inmediato el Estado de Derecho con el levantamiento de las medidas prontas de seguridad (aplausos) y plena vigencia de las libertades, derechos y garantías constitucionales.

La estrategia del Frente Amplio otorga al Estado un papel esencial en el proceso económico, tanto para realizar las reformas estructurales y participar directamente en el proceso de acumulación de capital, como para generar en lo inmediato una intensa reactivación económica. Para ello se impulsarán mecanismos planificadores que determinen las formas y destinos de la inversión y que aseguren la coherencia del conjunto de las medidas. Una coherencia no encauzada al enriquecimiento de grupos oligárquicos-imperialistas como el de la industria frigorífica, be-

neficiados con créditos de más de 10.000 millones de pesos durante el año 1971, sino una profunda coherencia con los auténticos intereses populares.

Para cumplir esta función el propio Estado debe transformarse, dando participación directa a los trabajadores en su dirección (aplausos) para desempeñar una gestión activa y eficiente y para moralizar la función pública (aplausos).

Con el Frente Amplio en el gobierno, el Estado defenderá la soberanía nacional y obtendrá la independencia económica. Estos objetivos podrán lograrse, entre otras medidas, con las siguientes:

—Denunciaremos las Cartas de Intención vigentes firmadas con el Fondo Monetario Internacional (aplausos) y otros acuerdos lesi-

vos para nuestra soberanía.

—Negociaremos la deuda externa, para postergar los pagos y eliminar sus condiciones abusivas (aplausos). Y en caso de no lograr-



lo, adoptaremos las médidas unilaterales que

correspondan (aplausos).

Alcanzada la autonomía nacional en la toma de decisiones, que es razón indispensable para el logro de los objetivos inmediatos y los de más largo alcance, el Estado tendrá una participación directa en sectores claves de la actividad económica. Para ello utilizará mecanismos de intervención, previstos en la legislación vigente. Las tres acciones más importantes que hemos previsto a este respecto son las siguientes:

—Intervendremos la banca privada (aplausos), mientras se procesa su nacionalización. No para prestarle al Banco Mercantil más de 5.000 millones de pesos (aplausos) y asegurar la ganancia de banqueros en presunta quiebra, sino para asegurar una política selectiva y supervisada del crédito. Una política que atienda las necesidades de los principales rubros del agro y de la industria y que permita a los pequeños y medianos productores y co-

merciantes acceder a las posibilidades del crédito.

_Intervendremos las empresas de exportación (industria frigorifica, barracas de lana y frutos del país) (aplausos) como un paso previo a la nacionalización del comercio exterior. Esto asegurará el ingreso total de divisas por conceptò de exportaciones y una mejor defensa de los precios de nuestros productos en el mercado internacional. También permitirá inmediatas negociaciones con distintas áreas mundiales, tendientes a Incrementar el comercio exterior sobre bases de mutuo benefloio, Incluso mediante acuerdos bilaterales. De este modo evitaremos entonces, que suceda lo que sucede hoy: que 14 empresas exportadoras que operan en nuestro país, en su mayoría extranjeras, canalicen más de la mitad de nuestras exportaciones, entre otras cosas para revender nuestras materias primas a mayores precios en el mercado internacionel (aplausos).



Estableceremos el monopolio estatal de divisas, lo que asegurará su mejor percepción y su más adecuada utilización en beneficio de la producción nacional. Con ello rescataremos las divisas de los círculos especuladores y se impedirá la evasión de capitales, que ha determinado que más de 300 millones de dólares estén depositados en cuentas bancarias de EE. UU., de Suiza y de Las Bahamas (aplausos).

Estas medidas fundamentales son también parte del comienzo de transformaciones estructurales y se inscriben dentro de la estrategia global que surgen de las Bases Programáticas. Conjuntamente iniciaremos el proceso de reforma agraria, presentando de inmediato el proyecto de ley correspondiente. Y mientras esa ley se sanciona utilizaremos la ley de creación del Instituto Nacional de Co-Ionización para dinamizar el proceso de redistribución de tierras, para asegurar el asentamiento de pequeños y medianos productores, para fomentar la creación de cooperativas rurales, para brindar asistencia técnica a los productores, en colaboración con nuestra Universidad de la República (aplausos).

A los efectos de promover de inmediato el aumento de la producción agropecuaria, fijaremos los precios de sus principales rubros y aseguraremos su cumplimiento mediante el poder comprador del Estado. Brindaremos créditos y estableceremos un mecanismo de pa-

go al contado.

La acción inmediata del Frente Amplio en el gobierno permitirá la plena utilización de los equipos instalados de las industrias fundamentales, como consecuencia de la política de fomento de la producción agropecuaria y el crecimiento de la demanda interna. A su vez estimularemos el desarrollo de nuevas industrias particularmente la pesquera y sus derivados y promoveremos la prospección de nuestra riqueza del subsuelo y, en su caso, su adecuada explotación.

La directa participación de un Estado activo y eficiente, asegura el comienzo de los cambios estructurales y, en lo inmediato, la incentivación de la economía. Ello ha de lograrse con la utilización óptima del ahorro nacional, mediante la intervención de la banca privada, con la utilización óptima de las divisas, mediante el monopolio estatal que propugnamos; y con la mejor comercialización de nuestros productos mediante la intervención de las empresas exportadoras.

Pero la situación actual requiere un inmediato incremento de la actividad económica, y a ello apuntan las medidas que tienden a redistribuir el ingreso y a ampliar las posibilidades de ocupación de nuestro pueblo.

AUMENTO GENERAL DE SUELDOS Y SALARIOS

En cuanto a las medidas de redistribución del ingreso, es preciso señalar que además de

cumplir objetivos sociales, permitirán un auge económico a través del aumento del consumo interno. Ello logrará en lo inmediato el mejor uso de la capacidad instalada y no utilizada de los distintos sectores de la producción, principalmente en la industria.

Entre esas medidas destacamos las si-

guientes:

—Aumentaremos los sueldos y salarios del sector privado y de los funcionarios públicos (aplausos), para restablecer como mínimo el poder adquisitivo previo a la congelación de salarios. Esta medida será adoptada en acuerdo con las organizaciones de los trabajadores (aplausos).

—Aumentaremos las jubilaciones y pensiones más reducidas (aplausos), congelando las

más elevadas.

Estas dos medidas de redistribución del ingreso, seleccionadas del conjunto de medidas ya aprobadas por el Frente Amplio, se complementan con aquéllas que benefician a medianos y pequeños productores y con las que contemplan la situación de arrendatarios rurales y urbanos. En este sentido se promoverán medidas legislativas que contemplan los intereses de inquilinos, arrendatarios y propietarios de condición modesta (aplausos). Hasta la sanción de esas disposiciones los desalojos y los lanzamientos serán suspendidos (aplausos).

Para el adecuado financiamiento de estas medidas, ajustaremos de inmediato los mecanismos de la administración fiscal, a fin de garantizar una recaudación efectiva, especialmente de los impuestos que gravan los altos ingresos y la elevada riqueza (aplausos). Se realizará además un estricto control del cumplimiento de las obligaciones de las empresas con el Banco de Previsión Social y serán sancionadas las grandes patronales que retengan indebidamente los aportes de los trabajadores (aplausos). Propiciaremos una reforma radical del régimen tributario, de modo que promueva la distribución progresiva de la renta nacional y fomente el desarrollo de las

actividades productivas.

Las fuentes de trabajo constituyen uno de los principales focos de atención en el conjunto de nuestras medidas inmediatas. La creación de nuevas fuentes de trabajo y la efectividad del derecho al trabajo (aplausos), surgen de las medidas que propugnan la obtención de la independencia económica, de las que conducen a las reformas estructurales y de aquéllas que tienen como objetivo la redistribución del ingreso en favor de los grupos sociales más afectados por la crisis. En ese sentido, nuestra política agropecuaria, que asegura la permanencia en la tierra de los pequeños y medianos productores y de los asalariados rurales, tiende también a aumentar la ocupación. Sólo así impediremos que continúe el éxodo rural, que en los últimos 15 años desplazó de la campaña a 130.000

personas.

Nuestra política industrial permitirá un incremento sustancial de la ocupación. La reactivación de la industria surgirá del aumento de la producción agropecuaria que le proporcionará una mayor cantidad de materias primas y del alza del consumo interno posibilitado por el aumento de los salarios, sueldos, jubilaciones y pensiones. Recordemos que en este momento, más de 150.000 personas sufren la desocupación y la subocupación. Son más de 150.000 compatriotas que podrán convertirse a breve plazo en fuerza de trabajo real (aplausos).

Una fuente inmediata de trabajo que podrá ser impulsada es la industria de la construcción. Serán adoptadas medidas que permitan acelerar la aplicación de la ley de viviendas y atender sus aspectos de mayor interés social. Otro elemento generador de nueva fuente de trabajo es la inmediata puesta en marcha de un plan de obras públicas que atienda las necesidades de los distintos sectores productivos. A través de estos procedimientos se evitará el drenaje continuo de trabajadores de la construcción; hoy en día el 30 por ciento de los operarios especializados de esta rama está radícado en el extranjero.

SALUD, VIVIENDA Y EDUCACION

Las distintas medidas que venimos enunciando tienen, como objetivo último la realización integral del desarrollo humano. Toman en cuenta antes que nada al hombre uruguayo, que es el capital más precioso de que disponemos. Para el logro de estos fines será preciso que paralelamente a la elevación de los niveles de ingreso, a la redistribución en favor de los más desposeídos y a la efectividad del derecho al trabajo sean resueltos los actuales déficit sociales en materia de salud, vivienda y educación. Mencionaremos a vía de ejemplo algunas de las medidas previstas por el Frente Amplio en lo relacionado con el bienestar social. Reintegraremos a la escuela a los niños en edad escolar que no hayan completado el ciclo y realizaremos una campaña de alfabetización con participación activa y voluntaria de los educadores, estudiantes y pueblo en general. En el campo sanitario, en tanto se procese el establecimiento del seguro nacional de salud, reorganizaremos el Ministerio de Salud Pública, instalaremos policlínicas con consultorios materno-infantiles en barrios y centros poblados v daremos preferente atención a la asistencia médica en el medio rural. Facilitaremos y estimularemos la construcción de viviendas por los vecindarios, dando prioridad a los regimenes de subsidios, cooperativas y ayuda mutua

Hay un ancho sector de nuestra sociedad que se encuentra totalmente al margen de esos y otros beneficios; en los rancheríos rurales, en los cantegriles suburbanos, en los conventillos urbanos, sobreviven en el Uruguay de hoy

250 000 olvidados que deberemos integrar en la nueva sociedad que construiremos (aplausos).

REPOSICION DE LOS DESTITUIDOS Y LEY DE AMNISTIA

La pacificación del país constituye uno de nuestros objetivos esenciales.

Esta pacificación resulta de las medidas que procuran la independencia económica, que inician las transformaciones estructurales esenciales, que redistribuyen el ingreso, que generan ocupación y que elevan el bienestar social, pues eliminan las razones últimas de la violencia. La pacificación que propugnamos implica necesariamente la restitución inmediata de los destituidos, de los suspendidos y de los trasladados por razones políticas o gremiales (aplausos), a sus lugares de trabajo. Implica también la sanción de una ley de amnistía para todos los presos políticos (aplausos), que permita reintegrar a la convivencia política legal a todos los sectores de la sociedad.

EL FRENTE AMPLIO CONVOCA AL PUEBLO PARA QUE FORJE SU DESTINO

Hemos habiado de los fines últimos, de los objetivos inmediatos y de las primeras medidas que adoptará el Frente Amplio. Algunas de las primeras medidas, decimos y no todas, porque el Frente Amplio debe seguir estudiando su política, afinar más sus criterios e ir más a fondo en la adopción de otras. Para que esto sea posible debemos posibilitar la más amplia participación del pueblo. Lo que ningún movimiento político puede hacer, el Frente Amplio lo realiza como una necesidad vital. En su momento necesitamos del pueblo para constituir el Frente Amplio y con él alcanzaremos el gobierno (aplausos). Pero el Frente Amplio necesita aún más del pueblo: lo convoca para que forje su propio destino y para que fortalezca y actúe en el propio poder político. Lo necesita para que gobierne desde los diversos organismos estatales y para que colabore en la propia elaboración de les medidas futuras. Requerimos su militancia activa y vigilante para convertir todo ese esfuerzo en impulso transformador.

En este cuarto año de gobierno pachequista (rechifla), el acto de hoy resulta pleno de simbolismo. El Frente Amplio, que ha demistificado tantas cosas en su corta vida, que ha dinamizado tantos conceptos gastados, ahora reivindica una palabra aborrecida en el Uruguay de hoy: las medidas.

A partir de este momento, para los valientes militantes frentistas cada vez que esa palabra esté en su vocabulario será para hacer referencia a nuestras medidas de gobierno (aplausos); las únicas, las verdaderas medidas de seguridad que los mandatarios deben decretar para bien de la nación (aplausos).

¿Y qué hacemos con ellas? ¿Nos limitamos a presentarlas? ¿Las difundimos en la fecha prometida nada más que con el mero empeño de batir record? Nada de eso. Así como las Bases Programáticas fueron en febrero un instrumento para la unidad, ahora -con la unidad afirmada— las medidas son nuestro ins-

trumento de trabajo.

He meditado cuidadosamente en la elección de esta palabra. No voy a darle un sentido figurado, sino el más real y claro, el de la definición del diccionario: "un conjunto de diversas piezas combinadas adecuadamente para que sirva con determinado objeto en el ejercicio de las artes y oficios".

¿En el ejercicio del arte y oficio de gobernar solamente? No, porque estas medidas no fueron pensadas para marzo de 1972 únicamente; las necesitamos ahora, todos y cada uno de nosotros, porque sólo gobernando nuestro presente estaremos en condiciones de go-

bernarnos en el futuro (aplausos).

Para el militante de los comités de base territoriales son un instrumento de trabajo en su tarea capital de aquí a noviembre; asegurar que estas medidas sean efectivamente de gobierno. Ellas deben ser puestas al servicio de la clarificación de ideas, de la disipación de dudas, de la incorporación irreversible al Frente Amplio de ese alto número de indecisos de que hablan los sondeos de opinión.

Para el militante de los comités funcionales v de las comisiones especializadas —que ya han trabajado en ellas con tanta dedicación y que deberán continuar haciéndoloestas medidas son el instrumento de trabajo para revisar, ajustar, buscar las soluciones concretas a los múltiples problemas de la realidad económica, política y social del Uruguay actual en su tránsito al nuevo Uruguay.

Para los militantes sindicales constituyen un medio parà facilitar, en la masa de los trabaiadores, el pasale de una conclencia gremial a una activa conciencia política (aplausos).

A tres meses de las elecciones elevamos a ustedes y con ustedes un compromiso de gobierno que, como en 1825 "declara irritos, nulos. disueltos y sin ningún valor para siempre" los lazos que nos aten a cualquier imperialismo (aplausos, el público se pone de ple,

Ustedes, compañeros como protagonistas deben vigilar celosamente el cumplimiento de nuestro proyecto de política inmediata, de que no haya desviaciones. Y no habrá desviaciones si ustedes sienten como propias estas medidas de gobierno.

Porque no hay plan de gobierno si no es plan del pueblo. Y no hay medidas eficaces si no son medidas del pueblo. Por eso com-

pañeros decimos:

¡Con el pueblo oriental en el Frente Amp#o, al Gobierno en noviembre!

(Ovación, El público grita: "¡Seregni amigo, el pueblo está contigo!" y "Con el Frente, Seregni Presidente", y luego sale en manifestación a la calle, con las banderas frentiales dasplegadas),



